



MASS-VOLL!

Die Bewegung für Freiheit, Souveränität und Grundrechte

Medienmitteilung vom 30. Juli 2024

Rachel und Lars kämpfen für eine neue Politik!

Zwei herausragende Persönlichkeiten treten für den Bezirk Muri zur Wahl an!

Die Bewegung kandidiert für den Grossen Rat des Kantons Aargau im Bezirk Muri mit der Liste Nr. 14: **«MASS-VOLL! Bewegung für Freiheit, Souveränität und Grundrechte»**. Wahlziel ist der erstmalige Einzug der Bürgerrechtsbewegung in ein kantonales Parlament. Die Chancen sind intakt, insbesondere da der Bezirk Muri einen zusätzlichen Sitz erhält: Bei den Nationalratswahlen 2023 konnten wir ein starkes Resultat erzielen. Wir treten mit zwei top-motivierten und engagierten Freiheitskämpfern an: Rachel Egger, Einzelhandelsfachfrau FA aus Sins und Lars Ziegler, Logistiker aus Boswil. Unsere Kandidaten engagieren sich für den «Freiheitlichen Neustart», das Programm unserer Bewegung. Dieses ist hier auffindbar: thegreatfreeset.ch.



Rachel Egger: «Die Gräben in der Bevölkerung, in den Familien und im beruflichen Alltag sind geblieben und deutlich spürbar. Wo sind die politischen Anstrengungen, diesen Gräben zu schliessen?»

Lars Ziegler: «Die Politik der letzten Jahre ist ein einziger Angriff auf die Freiheiten und die Rechte der Bürger. Meine Kandidatur ist ein Akt der Notwehr. Ich setze mich bedingungslos für die Freiheiten aller Bürger ein.»

Weitere Auskünfte erteilt Lars Ziegler (kontakt@mass-voll.ch).

Freiheitliche Grüsse,

Die Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!